



Croire ! N'est-ce pas la plus simple chose au monde ? Même l'enfant croit plus facilement ses parents qu'il n'en doute, et le simple fait de s'asseoir est un acte de foi dans la solidité du siège.

«La foi, écrit Charles Spurgeon, est l'un des sujets les plus difficiles sur lesquels écrire. L'âme tremble devant son importance, de sorte que nous n'arrivons pas à la décrire comme nous le voudrions.»

L'expérience personnelle et le témoignage de l'histoire montrent que croire est l'une des choses les plus difficiles pour l'homme, surtout quand il s'agit de croire en Dieu.

Qu'est-ce que croire ? D'où peut nous en venir la force ? Qui croire ? Que croire ? Comment croire ?

Ces questions, et bien d'autres, résonnent sans réponse en des multitudes de cœurs. Ne le font-elles pas dans le vôtre ?

Avec une énergie communicative, Charles Spurgeon aborde ici un des sujets qui vibraient le plus en lui.



9 782906 287556 >

EUROPRESSE 